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Água: Moradores de Vassouras 
sofrem com abastecimento
Bairros estão há 3 meses com fornecimento de água comprometido

Por ana luiza Rossi

Moradores dos bairros Ba-
cia de Pedra e Esquina da Ale-
gria, de Vassouras, relataram 
que há pelo menos 3 meses o 
abastecimento de água, forne-
cido pela concessionária Rio+-
Saneamento, está comprometi-
do. Segundo uma moradora, a 
água vem em poucas quantida-
des, no entanto, a conta de água 
vem a mesma: cerca de R$80 
reais. “Já não sei para quem re-
clamar. Fui em uma bomba de 
água e um funcionário afirmou 
que o registro está aberto. Mas 
não chega a água”, relatou.

Os moradores também afir-
mam que fizeram todo tipo de 
contato com a empresa que, 
até o momento, ainda não so-
lucionou o caso. Desesperados, 
residentes do bairro estão utili-
zando a água de um poço para 

poder fazer a sua rotina do dia a 
dia, além de solicitar frequente-
mente o caminhão pipa.

O vereador da Câmara de 
Vassouras, Juninho Gama, in-
formou ao Correio Sul Flumi-
nense que tem feito o acompa-
nhamento do problema junto 
aos moradores. “Entrei em con-
tato com o coordenador regio-
nal e foi solicitado uma vistoria 
no local. Estamos aguardando 
o laudo. Há vários moradores 
e várias casas que não chegam 
água”, disse.

Ainda, o vereador afirmou 
que irá convocar uma audiência 
pública pela Câmara de Vassou-
ras para que os moradores pos-
sam indicar seus problemas jun-
to a Rio+Sanemanto de forma 
presencial. “Não podemos dei-
xar do jeito que está”, destacou.

O deputado estadual Jari Oli-
veira chegou, inclusive, a enviar 

um ofício para Rio+Saneamen-
to cobrando medidas que visem 
garantir o abastecimento de água 
para a população de Vassouras. 
Ele afirma que irá debater este 
mesmo tema na Comissão de Sa-
neamento Ambiental, do qual as-
sume como presidente, para que 
possam buscar ações que visem 
garantir que as concessionárias 
de água e esgoto possam melho-
rar seus serviços.

- Não descartamos nenhu-
ma medida. Recentemente, en-
tramos na Justiça visando bar-
rar o reajuste autorizado pela 
Agenersa na tarifa de água. Isso 
é um absurdo. A conta chega 
na casa do morador, mas a água 
não - disse o parlamentar.

Rio+ afirma que 
abastecimento está regular

O Correio Sul Fluminen-
se entrou em contato com a 

concessionária para pedir ex-
plicações e seu posicionamen-
to sobre o episódio na cidade 
que, por nota, respondeu que: 
“o município de Vassouras en-
contra-se com o abastecimento 
regular e que realizou, nesta 
quarta-feira (12), vistorias em 
pontas de rede do distrito de 
Itakamosi (localidades Bacia de 
Pedras e Esquina da Alegria). 
Foi constatado que as pressões 
no sistema e o abastecimento 
da região encontram-se regula-
res”, afirmou a nota.

Ainda, a concessionária 
destacou que, pelo período de 
calor intenso e consumo ele-
vado, podem ocorrer situações 
pontuais. “No município de 
Vassouras, clientes podem en-
trar em contato através do 0800 
772 027 que oferece a possibili-
dade de envio de mensagem via 
WhatsApp”, concluiu a nota.
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A concessionária Rio+Saneamento afirma que abastecimento e pressão na cidade se encontram em regularidade

Catedral de Sant’ana inicia obras de 
restauração e apresenta projeto

A Catedral de Sant’Ana, 
em Barra do Piraí, deu mais 
um passo em seu processo de 
restauração: o projeto de re-
forma dos jardins. O evento 
de apresentação aconteceu 
na tarde de terça-feira, 11, no 
Bispado de São José, com a 
presença do Bispo Diocesano, 
Dom Luiz Henrique; o Padre 
Paulo Sérgio Almeida; o Padre 
José Luiz Reis; a representan-
te do Patrimônio Histórico 
e Cultural da Diocese, Edna 
Fernanda; a prefeita de Barra 
do Piraí, Kátia Miki; e o asses-
sor especial da Secretaria de 
Turismo do Estado do Rio de 
Janeiro, Wanderson Farias.

As arquitetas Vera Sílvia e 
Carolina Stohler - responsá-
veis pelo projeto - destacaram 
a participação da comunidade 
durante os estudos para o le-
vantamento histórico do local. 
“Durante as nossas pesquisas, 
vimos a importância da praça 
da igreja para a comunidade. 
Era o único ponto de encon-
tro, a única praça do bairro. 
Então, a nossa ideia de restau-
ro é justamente recuperar essa 
memória, esse acesso que as 
pessoas tinham à praça, para 
que voltasse a ser um espaço 
convidativo para as crianças, 
para as pessoas. E que, ao mes-
mo tempo, resgatasse essa me-
mória afetiva que as pessoas 
tinham, a ligação com a praça”, 
disseram as arquitetas.

A prefeita de Barra do Pi-
raí, Kátia Miki, destacou a re-
levância do patrimônio para o 

município e a preservação da 
história. “Fiquei muito feliz de 
ter participado desse roteiro, na 
Catedral de Senhora Sant’Ana”, 
explicou a prefeita.

O Bispo Diocesano, Dom 
Luiz Henrique, comentou o 
benefício do projeto para toda 
a população da cidade e da re-
gião. “Agradecemos muito a to-
dos os colaboradores que têm se 
empenhado para que esse pro-
jeto se concretize. A Prefeitura 
Municipal de Barra do Piraí, 
porque a nossa intenção é res-
gatar a memória, a importante 
memória artística e religiosa da 
nossa região. Fundamental é a 
parceria com o poder público, 
e toda a população de Barra 
do Piraí será beneficiada, assim 
como toda a Diocese, já que a 

Catedral é da nossa Diocese de 
Barra do Piraí-Volta Redonda. 
Esperamos que tudo corra bem 
e que possamos dar passos im-
portantes na restauração”, pon-
tuou o Bispo.

-Os próximos passos são a 
captação de recursos, inscrição 
do projeto nas leis de incenti-
vos fiscais estadual e federal, 
verificação de editais abertos 
para a restauração de patrimô-
nio histórico e busca de emen-
das parlamentares - disse Edna 
Fernanda, da Comissão de Pa-
trimônio Histórico-Cultural 
da Cúria Diocesana.

Pároco da Catedral, o Padre 
Paulo Sérgio falou da alegria de 
toda a comunidade na elabora-
ção do projeto. “O coração se 
alegra diante de tudo que vive-

mos em 2022, ano do centená-
rio, e tivemos a oportunidade 
de falar para o povo da Diocese 
um pouco da história da cate-
dral, do projeto de restauração 
e da história de Barra do Piraí. 
disse o Padre Paulo.

Roteiro histórico
Antes da apresentação do 

projeto, a comitiva participou 
de um roteiro histórico, con-
textualizando a criação da cida-
de de Barra do Piraí e da Cate-
dral de Sant’Ana, guiados pelo 
historiador Igor Manso. 

Eles conheceram o casarão 
do 3º Barão do Rio Bonito, 
José Pereira de Faro; a casa da 
princesa, local onde ficou a pri-
meira capela; o Largo Carioca e 
a construção da Catedral.

Nathália Barreto/Cúria Diocesana

Apresentação no Bispado de São José com as presenças do bispo, da prefeita e autoridades
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Castramóvel de Resende 
chega ao Jardim Aliança

Presidente da Câmara de 
V. Redonda faz apelo à Light

Concessionária é criticada

Vereador faz ofício

Requisitos para a castração

Expectativas da prefeitura

A prefeitura de Resende 

estacionou, nesta quarta-

-feira (12), o castramóvel 

no bairro Jardim Aliança 

I, na sede da Secretaria 

Municipal de Esporte e 

Lazer, localizada na Ave-

nida Construtor Clemente 

Barbosa, s/nº. A triagem 

e marcação das cirurgias 

serão realizadas de 9h às 

15h, até quinta-feira (13). 

A partir de sexta-feira (14), 

quando começarão a ser 

realizadas as cirurgias, os 

agendamentos estão su-

jeitos à disponibilidade da 

unidade. Para cadastrar 

o animal de estimação, o 

tutor do cão ou gato de-

verá ter mais de 18 anos e 

apresentar um documen-

to original com foto no ato 

da triagem. Além disso, é 

necessário levar um com-

provante de residência. 

Com as intensas chuvas 

que atingiram Volta Re-

donda nesta terça (11) e 

quarta (12), o vereador e 

presidente da Câmara 

Municipal, Edson Quinto, 

fez um apelo a conces-

sionária responsável pela 

energia na cidade, a Light. 

Com frequentes picos de 

energia e falta de luz du-

rante horas nos bairros 

da cidade, registrou a sua 

queixa em uma publica-

ção. O vídeo aliás, grava-

do em seu gabinete, foi 

no escuro. “Vou fazer um 

convite aos responsáveis 

da Light para ver o que 

vão fazer de investimento 

e melhorar a interrupção 

de energia”, disse.

Outro vereador também 

mostrou seu desconten-

tamento com a falta de 

energia. Em suas redes 

sociais, Raone Ferreira 

registrou as quedas de 

energias em bairros como 

o Jardim Belvedere, Vila 

Rica, Aterrado e outros 

mais afastados. “Um dos 

pontos mais criticados é a 

falta de equipes prepara-

das para realizar as podas 

preventivas. Os fios da ci-
dade vivem emaranhados 

de galhos”, afirmou.

Aliás, Raone também afir-
mou que enviou nesta últi-

ma terça-feira (11) um ofício 

a concessionária, solicitan-

do esclarecimentos sobre 

a falta de energia ocorrida 

nos bairros Aterrado e Jar-

dim Paraíba, que resultou 

em uma prolongada in-

terrupção do fornecimen-

to de eletricidade. “Lem-

brando que a concessão 

da Light vence em julho 

de 2026. A empresa pediu, 

em junho de 2023, a reno-

vação”, destacou.

O secretário também 

acrescentou que no mês 

de fevereiro a prefeitu-

ra realizou 70 cirurgias 

na Baixada Olaria, onde 

a unidade foi estaciona-

da depois de uma pausa 

para a manutenção dos 

veículos. A triagem para 

a castração leva em con-

sideração os seguintes 

requisitos: o animal deve 

ter mais de seis meses 

de vida e não possuir en-

fermidades. A cirurgia de 

castração não é permitida 

em cachorros braquice-

fálicos, condição comum 

em cães da raça Pug, Bo-

xer, Shih Tzu e Bulldog, 

que possuem o focinho 

achatado ou curto.

Nesta parada, o projeto 

itinerante atenderá mora-

dores dos bairros Jardim 

Aliança I, Jardim Aliança 

II, Jardim D’Oeste, Miran-

te da Serra e Morada da 

Montanha. A expectati-

va é de que mais de 200 

animais sejam castrados. 

Segundo o secretário mu-

nicipal de saúde, Ricardo 

Graciosa, o castramóvel 

cumpre um papel muito 

importante nos cuidados 

com a saúde animal do 

município. “Através da 

castração, conseguimos 

evitar doenças que po-

dem acometer os animai-

zinhos, além de prevenir 

ninhadas indesejadas”, 

reforçou o secretário.

Divulgação/PMR

Divulgação

Agendamentos serão feitos de 9h às 15h

Vereador quer convidar responsáveis para conversa
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